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第２７３６回 例会報告                    ２０１０年７月９日    

 

ゲストならびにビジター紹介    

   魚津西ロータリークラブ会長  柴垣尚一 様     

     魚津ロータリークラブのみなさんこんにちは！ おこがましいのですが西ＲＣの会長を

仰せつかって、どうなることやら、と思っていますが、ただ親クラブがあるので、何かあ

ればお願いにあがります。宮本会長・野澤幹事さん、また会員のみなさん、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

   魚津西ロータリークラブ幹事   宮崎繁幸 様    

      今度西ＲＣの幹事を務めます宮崎です。これまで夜も忙しくて合同夜間例会になかな   

     か参加できませんでした。それで「こんなヤツ西ＲＣにいたんか？」と思われたかもしれ  

     ませんが、今年度はＲＣを最優先しますので一年間よろしくお願いいたします。 

  魚津西ロータリークラブ      吉田築夫 様    

     魚津市大町出身のイラストレーター谷井建三さんの「海から見た日本史」展を商工会議

所ビルで8/9～8/22間開催しますので、みなさんご来場をお願いいたします。 

 

誕生祝   ７月１３日  宮本夫人   今日は妻厚子の誕生日を祝っていただき、ありがと

うございました。今は私と妻はゴルフで争っています

が、敵は週一私は月一のペースなので、太刀打ちで

きなくなっています。みなさんにはよろしくご指導をお

願いします。また９月からはソロプチストの会長をつ

とめますので、夫婦共々よろしくお願いいたします。 

       ７月１４日  谷川君     只今は私の誕生日を祝っていただき、ありがとうございまし

た。ＲＣにはもう２０年在籍させていただき永くなりました。 

５５才になりましたが体と精神がアンバランスな状態を最近

感じています。妻とは程よい距離感を保ち、うまく生活して

いると思っています。今後ともよろしくお願いいたします。 

       ７月１７日  広浜君     愛するみなさまに誕生日を祝っていただき大変うれ                 

しく思います。妻のことはいまでもメチャクチャ愛してい

ますので、安心して下さい。今日はどうもありがとうご

ざいました。 
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会長挨拶   西ＲＣの柴垣会長・宮崎幹事さま、お互いに一生懸命頑張っていきましょう。ご指導のほどよろしくお願い

いたします。先日市長のところへ行ってきました。新任当時約束された僧ケ岳まで上がれるように整備する

件については、今もその予定であることを伺いました。市役所へＲＣへの勧誘に行こうかとも思っています。 

先日は血液型の話しをしましたが、今日は「うつ病」の話しをします。国内の自殺者は３万数千人ですが、交

通事故による死亡者は１万人と減ってきています。自殺者は交通事故の３倍であり、しかも働き盛りの４０

代から６０代の人たちです。魚津では海岸沿いの老人の方が多いです。企業では（自殺者は）事務職の人

が多いんですが、仕事は減らさず、人も増やさず、メンタルにならないように、というのが企業から産業医に

課せられた宿題です。労働者 にとって一番ストレスになっている

のが、「ノルマの達成」です。企 業のこの方針がなければ自殺者が

減ると思います。生きがいのあ る仕事であれば、ノルマを課せられ

ても一生懸命仕事をされると思 います。会社を病気で休む場合で

一番多いのが「腰・肩・ひざ」で、 その次が「うつ病」、３番目が「消化

器」です。うつ病の場合は１６５ 日間、一年の半分は休まれます。

逆にガンの場合は短く５０日か ６０日の休みしかとられない。精神

的ストレスによるうつ病だと半 年になりますので、会社にとっては

大きな損失になります。３カ月までは周りの人がカバーしますが、半年たつとイライラしてきて、それを過ぎ

るともう一人の人がうつ病になります。それを解消するためには、ノルマを課せず、生きがいを持たせ、職員

を褒めることなどです。褒めることによって生きがいを感じます。うつ病にかかる人は事前にサインを出しま

すので、上司の方はそれを見逃さず把握して指導することが大事です。よろしくお願いいたします。今の若

い人は「未熟型うつ病」と言って、仕事は休むが家でじっとせずに、サーフィンに行ったりする。「仕事に出

ろ」と言うと「体の具合が悪い」と言う。遊ぶのはいいが仕事はダメ、というのを「未熟型うつ病」と言う。そ

ういう人はまず２週間、月水金というように間に休みをいれて勤務させてみる。勤務時間も短時間から入っ

て通常勤務にさせてみる。うつ病というのは企業の中で問題になっていると思います。会社では部下を褒め

てあげて下さい。よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告  ガバナー事務所より     ・地区大会のご案内           

        日本ボーイスカウト富山県連盟助成会より、総会資料、会費納入お願い 

        ７月例会案内  ７月１６日  新年度親睦夜間例会 １８：３０点鐘  

会費 4,000円 

                   ７月２３日  卓話  生駒君 

                   ７月３０日  会員増強月間卓話  辻浩君 

        ７月ＳＡＡ補助  小浜君、清水君  よろしくお願いいたします。 

 

出席報告    本日の出席者 ３０名  出席率 ９０．９０％   欠席者３名  

          メークアップ済み  寺崎君、 吉森君     ２７３４回メークアップ なし  

 

ニコニコボックス  ・西ＲＣから「志し」をいただきました 

             松田君 → 社会奉仕委員会を今年もよろしくお願いいたします。 

             宮本君 → 挨拶回りも順調です。 

             羽田君 → 息子の歯科医院が開設１年になりました。 
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委員会報告  中島(尚)広報委員長より「ロータリーの友」の内容・ポイント説明 

      ・2010-2011年度国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス会長のメッセージ、人物紹介  

      ・国際ロータリーのテーマ 

      ・ガバナーの紹介 → 第2610地区ガバナー  崎山武夫氏（氷見ＲＣ） 

・松下幸之助はなぜ成功したのか 

           ・何がロータリーか → ロータリアンの三大義務は会費の納入、例会の出席、雑誌の講読 

 

本日の卓話  各委員長年間活動方針報告 

 ①会員委員会  辻（浩）委員長              

         職業分類・会員増強・会員選考を担当します。明日高岡ニ

ューオータニホテルで勉強会があります。また、今月月末の

例会で卓話を行なう予定なので、その時に勉強会の報告も合

わせて、活動方針の説明をいたします。 

 

 ②出席委員会  小浜委員長       

          「クラブ活動計画書」P12に記載のとおり 

         前年度は最後に100%を達成しましたが、今年度は何度でも

100％を達成できるよう、ご協力をお願いいたします。 

 

 ③広報委員会  中島(尚)委員長       

          「クラブ活動計画書」P12に記載のとおり 

 

 

 ④親睦活動委員会  辻（英）委員長       

          「クラブ活動計画書」P13に記載 のとおり 

 

 

 ⑤ロータリー情報委員会  清水委員長        

            ロータリー情報委員会の任務については「細則第       

           10条」に記載してあります。活動計画は「クラブ活   

           動計画書」P13に記載のとおり 

 

 ⑥ニコニコボックス委員会  羽田副委員長      

            「クラブ活動計画書」P14に記載のとおり 

            お祝い、うれしい事などがあれば、よろしくお願 

            いいたします。 

 

 ⑦プログラム委員会  若井委員長     

           「クラブ活動計画書」P14に記載 のとおり 
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 ⑧地球環境委員会  谷委員長       

        「クラブ活動計画書」P17は前年のもの。本日配布のものと差し替えて下さい。 

      今期の目標 

        ・人々が共に尊重しあえる社会を築くため地域社会に密着した

奉仕活動により、一人でも多くの人々が幸せを実現できるよ

う支援活動を行なう。 

            ・子孫への預かりものである我々一人一人が残すべき環境を考

え、豊かな大地を取り戻す活動を行なう。 

・当委員会のみならず、他委員会や他団体と連携を模索し地域  

 発展への寄与を検討し、実現する。 

      具体的な計画・活動 

        1.過去に当クラブが地域に寄進した施設・植樹などの美化・拡充活動を行なう。 

           ・水族館公園   大伴家持碑の近隣の整備(あじさい園など) 

           ・海岸公園    大伴家持碑の近隣清掃 

           ・桃山運動公園  過去の植樹した木々の整備 

        2.心身障害者の諸活動に参加し、支援すると共に地域社会へ援助を行なう。 

           ・つくし学園   クリスマス会など 

        3.当委員会のみならず他委員会や他団体との協力を行い地域発展のための連携を強化す

る。(具体策は他委員会と検討) これは宮本会長の方針の中に「地域と密着して、地域

を育む、地域のために貢献する」というのがありますので、今年は新しい分類としてチ

ャレンジし、どのように進めていくのか考えていきたいと思います。 

 

 ⑨インターアクト委員会  愛宕副委員長         

        「クラブ活動計画書」P17に記載のとおり 

        坪井委員長のメッセージ 

          ロータリークラブと工業高校が相互作用を表わすものの一

つとして、地域と学校が一体となったキャリア教育がありま

す。魚津工業高校が今後どのような教育を行なっていくのか、

その目的は何なのかを確認していきたいと思います。 

               

具体的な活動として、魚津工業高校インターアクトクラブのみなさんに例会での卓話を

予定しています。その時に意見交換会も行います。一回目は8月6日(夏休み中)、二回目は

3月18日(春休み中)を予定しています。 

            また、8月20日にインターアクト年次大会か福光中央会館で開催されますので、野澤幹

事と出席してきます。あと、12月20日ころに募金活動を行いますので、昨年同様ご協力

をお願いいたします。 

 

                                         以 上 


